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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２５年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①人事 

 ②秩父線の安全対策 

 ③市民の立場に立った福祉サービス 

２ 観光行政 

 ①「のぼうの城」上映とその後の施策 

 ②文化財の活用及び周辺整備 

 ③観光コースと利用券 

３ 住宅改修補助制度 

 ①制度の存続 

４ 障害者の駐車場 

 ①商業施設への働きかけ・利用の仕方 

５ 学校給食 

 ①調理業務委託業者の選定 

 ②地元産の活用促進 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

２ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 家庭訪問型子育て支援「ホームスタート」について 

２ 消費者教育の推進について 

３ 「振り込め詐欺防止検定」を活用した啓発活動について 

担当部長 ３０分 

３ 

 

２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 国の経済・財政政策に対する市長の見解について 

 ①政府（安倍内閣）の進める経済・財政・金融等の政策に対 

する市長の見解を求める 

 ②地方財政対策（地方交付税の減額等）について 

 ③将来の財政負担について 

２ 公正な市政の確立とエセ同和行為の廃絶について 

 ①公平・公正な行政運営の確立について 

 ②エセ同和行為の認定について 

 ③エセ同和行為を許容し醸成する組織体制の根絶について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

４  ３番 

梁瀬 里司 議員 

 

１ 秩父鉄道の踏切事故について 

 ①事故の経過等について 

 ②市の対応・対策について 

 ③今後の姿勢について 

２ 中学校の部活動について 

 ①現状・課題について 

 ②今後の姿勢について 

３ 水力発電等について 

 ①武蔵水路への対応 

 ②利根大堰への対応 

担当部長 ３０分 

５ ５番 

高橋 弘行 議員 

１ ふるさとづくり基金（9,000万円）について 

 ①事業の目的は 

 ②事業の内容決定手続き 

（次のページへ続く） 

市長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

 

 

 

 

 

 

 ③蔵、町並み、おもてなし３事業にしぼられた理由 

 ④行田らしい町並みづくりの定義は 

 ⑤にぎわい創出事業の具体的な中身は 

 ⑥１事業に上限2,000万円の決定根拠 

 ⑦事業の目標数字は 

 ⑧マスタープランとの整合性は 

２ 行田市地域活性化推進委員会について 

 ①委員会の目的は 

 ②委員会終了年度は 

 ③行田市との位置づけ、担当部局 

 ④委員会の事業費は 

 ⑤過去の提言書と議事録の公開 

 ⑥「ふるさとづくり基金」との関連は 

 ⑦今回の提言書をどう捉えるのか 

 ⑧マスタープランとの整合性は 

３ 人口減少対策について 

 ①行田市ニュータウン等の新たな都市政策は 

 ②今後の行田都市づくりのコンセプトは 

 ③まちづくりにおける行田市の強みは 

 ④住宅土地開発の計画は 

４ 水城公園隣接地売却について 

 ①現在の進捗は 

 ②売却先、売却金額は 

 ③一定条件付プロポーザル方式の内容と公開は 

 

 

 

 

 

 

６  ８番 

香川 宏行 議員  

１ 防災ラジオについて 

２ ご当地ナンバープレートについて 

３ 女性救急救命士について 

担当部長 

消防長 

３０分 

７ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 震災対策について 

３ 教育行政について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

８ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 条例に基づかない附属機関について 

 ①附属機関の違法性 

 ②どのような是正をするのか 

２ コミュニティスクール 

 ①コミュニティスクールをどう捉えているか 

 ②指定についてはどのように考えるか 

３ 長野中学校女子生徒に係る事故等について 

 ①事故はどの範囲まで周知したのか 

 ②調査検討委員会設置の遅れ 

 ③丁寧な議会答弁 

 ④調査検討委員会開催状況、報告書は 

 ⑤昨年のＡＥＤ使用実績 

 ⑥ＡＥＤ設置箇所の職員、教職員への救急救命講習 

 ⑦普通救命講習実施の進捗状況 

市長 

教育長 

担当部長 

３０分 
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９  ４番 

柿沼 貴志 議員 

１ 教育行政について 

 ①行田市食育推進計画策定後の経過と効果（成果）は 

 ②食物アレルギーの危険性、調査と指導について 

 ③「弁当の日」実施について 

２ エコタウン推進について 

 ①「（仮称）ソーラウェイ」開発計画について 

 ②市特有の自然環境を活かした発電事業推進について 

３ 市民の安全・安心について 

 ①秩父線「第４種踏切」の危険性について 

担当部長 ４０分 

１０ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①武蔵水路の改修に伴う行田市の公園設置に関するワーク

ショップと要望はしましたか 

 ②武蔵水路の固定資産税はどうなっていますか 

 ③武蔵水路からの水の利用の使用料金は何か優遇されてい

ますか 

 ④武蔵水路の水は忍川等へ利用は可能ですか 

⑤水資源機構に対して現在どんな要望を出していますか 

⑥１２月議会に提出した国民健康保険税の低所得者軽減拡

大の実施は遅れたと思いませんか 

 ⑦学校のエアコン設置について遅れたと思いませんか 

２ 行田市の危機管理について 

 ①危機管理の組織、機能は十分ですか 

 ②震災対策は具体的にどの様に講じています 

③風水害、事故など危機管理はどの様に対策を講じています

か 

 ④平成２５年２月６日報道のレジオネラ属菌検出に伴う危

機管理は機能しましたか 

３ 学校の危機管理について 

 ①大津市立中学校に於けるいじめに関する第３者委員会の

調査報告書を見て、市長及び教育現場から見てどの様に感

じ、行田市での報告書の生かし方は 

 ②「いじめ」「不登校」「学級崩壊」等について現状説明と情

報収集、対策はどうしていますか 

 ③保護者と教師のトラブルについて、現状説明情報収集、対

策はどうしているのか 

 ④通学路の危険箇所、工事中の場所、不審者の出没など実態

の把握と情報の共有はどのようにしていますか 

 ⑤生徒が校庭の平日放課後利用についてどの様に考えてい

ますか 

 ⑥学校に於ける生徒の器物破損について、発生件数と対処に

ついてどうしていますか 

 ⑦特別な支援が必要な子供に対する体制は 

４ 空き家対策 

 ①空き家の現状と問題点、今後の対策はどうしていますか 

（次のページへ続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ②所有者不明の空き家はありますか 

５ ＪＲ踏切について 

 ①進展状況の説明を 

  

１１ １３番 

東 美智子 議員 

１ 防災対策について 

 ①避難所における施設整備について 

 ②防災協定の推進について 

③防災士養成補助事業について 

２ 公文書管理の取り組みについて 

 ①公文書管理に関する現状と今後について 

担当部長 ３０分 

１２  ７番 

小林 友明 議員 

１ スポーツ行政について 

 ①多目的グラウンド確保の取り組みについて 

 ②門井球場のあり方について 

２ ＪＲ行田駅前広場周辺の整備について 

 ①壱里山公園の見直しについて 

 ②市内循環バス発着場、駐輪場などの整備について 

教育長 

担当部長 

４０分 

１３ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 公共施設等の有効活用について 

 ①太陽光発電に係る公共施設の屋根の貸出しについて 

担当部長 ２０分 

 

 

 

 

 


